



Schecks wurden übergeben

Schwandorf (kt). 839 Teilnehmer waren beim 13. Schwandorfer Charitystadtlauf an den Start gegangen – drei Dutzend mehr als noch ein Jahr zuvor. Und das Sporteln für den guten Zweck hat sich gelohnt: Gemeinsam mit der Finanzspritze von Sponsoren kamen 6800 Euro zusammen. Jetzt überreichte im Foyer der Sparkasse Schwandorf der Vorsitzende des Sportstadtverbands Thomas Fink (5. v. li.) die Schecks: Über je 3400 Euro dürfen sich der Betreuungsverein Schwandorf und die Lebenshilfe Schwandorf freuen. Der Termin für den nächsten Charitylauf steht, laut Fink, auch schon so gut wie fest. Höchstwahrscheinlich fällt am 6. Juli 2019 der Startschuss für diesen Sportevent. Foto: Kurtz